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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 5 MARZO 2009  

 
 
 

nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con 
convocazione  ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della 
Circoscrizione Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 

 
AGLIANO DEL VENTO NICOLA 
BATTAGLIA A. GARCEA PACHI’ 
BATTAGLIA V. GROSSO PIARULLI 
BORIO LICARI POGGI 
CATIZONE LOVITO SATURNINO 
CONTICELLI MAROCCO SCAGLIOTTI 
COSTAMAGNA MAZZEI SCAVELLO 
CRESCIMANNO MOIOLI  
 
Il Vice Presidente e Consigliere Anziano Vincenzo MISURACA 
Risultano assenti i  Consiglieri:  CONTICELLI – COSTAMAGNA .     
In  totale  n. 23 Consiglieri presenti. 
con l'assistenza del Segretario  Dott.  Paolo CAPOLONGO,  per  discutere in   
 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
ORDINE DEL GIORNO AVENTE PER OGGETTO: “RIMOZIONE TELEPORTO VIA 
CENTALLO”. 

 



 
 
 
 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

Rimozione teleporto via Centallo 
 
 
 

Considerato  
Che finalmente dopo anni di battaglie, tra interpellanze, discussioni in Commissioni 
Circoscrizionali, Comunali e sopralluoghi, il lavoro fatto con meticolosità e accuratezza dall’Arpa e 
dall’Asl To1, porta ad una precisa conclusione: “La percentuale di soggetti che hanno manifestato 
disagio e vari gradi di sofferenza con sintomatologia varia è rilevante necessità di una risposta 
attenta da parte delle autorità sanitarie”; 
il rapporto prosegue invitando “lo spostamento del teleporto in altra area, lontana da insediamenti 
abitativi e lavorativi”, non solo: “lo spostamento deve essere preso in  considerazione da parte delle 
autorità in tempi brevi”; 
dalle indagini pare sia emerso che i malesseri denunciati dai cittadini residenti siano legati 
all’inquinamento elettromagnetico. 

 
 

IL Consiglio della 6ª Circoscrizione 
 invita 

 
Il Presidente e la coordinatrice competente ad attivarsi energicamente presso gli organi competenti 
per sollecitare la rimozione in tempi brevi del teleporto, per salvaguardare la salute dei cittadini 
residenti, così come emerso dal rapporto dell’Arpa e dall’Asl To1. 

 
 

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: GROSSO – PIARULLI . 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI     21            
VOTANTI   13                           
FAVOREVOLI    7        
CONTRARI  6     
ASTENUTI      8 (BATTAGLIA V. – LICARI – LOVITO – MAZZEI – MISURACA – MOIOLI 

– SATURNINO – SCAVELLO)            
 
La proposta è approvata. 
 
 
 


